

Cydney DeWees

SPAN 330

Professor Huizar

1/26/2024

Individual Position Statement

La religión y la cultura, dos cosas importantes en la vida. La religión es una cosa importante para mucha gente hoy en día y también en el pasado. La cultura es algo que practicamos cada día y que forma parte de la historia y las vidas de las personas en todo el mundo. Las dos cosas están intercaladas para siempre porque comportan muchos aspectos similares. Por ejemplo, las dos son cosas que practicamos cada día, tienen influencia en la vida de la gente, y son parte de la historia de un país y del mundo. En este ensayo, voy a explicar porque la religión es también la cultura, como el pluralismo fortalece la cultura nacional, y que la religión y la cultura son fenómenos similares.

Primeramente, la religión es la cultura por muchas razones. Podemos ver en la historia y hoy en día que la cultura consiste mucho en la religión. Por ejemplo, vimos que en España en 1492, los reyes ordenaron que todos tuvieran que ser cristianos y practicar el cristianismo. Por eso, los judíos tuvieron que salir del país o cambiar su religión al cristianismo. Este fue para reunir el país, y fue como una cultura para ellos también porque fue algo que toda la gente hizo como parte de su vida diaria. Un recurso que tenemos dice "...todos los Judíos y Judías deben abandonar nuestros reinos y que no sea permitido nunca regresar" (Decreto de expulsión). Hay otra manera de ver esta historia también que muestra que la religión es también la cultura. Cuando los Judíos estaban exiliados, había algunos que se quedaron en España. Ellos todavía estaban practicando su religión y cultura, pero solamente en casa. Por las calles, ellos fueron

Cristianos, pero en casa fueron Judíos. Este es otro usado del mismo ejemplo porque si los Judíos dejaron de practicar su religión, también habrían perdido su cultura. Los libros y tradiciones de los Judíos se habrían perdido porque en todas las casas abandonadas, la gente las quemaba para sacar todas las cosas que pertenecían a los Judíos. Por eso, los judíos salvaron su cultura porque todavía estaban practicando su religión en sus casas.

El pluralismo fortalece la cultura nacional por muchas razones. Tener grupos de personas diferentes es una forma de fortalecer la cultura porque toda la gente puede añadir algo a la cultura. Si está pensando sobre los Estados Unidos, somos un país con una mezcla de culturas por los diferentes tipos de personas que tenemos aquí. Otro ejemplo del pluralismo y cómo fortalece la cultura nacional son los aztecas y los españoles. Cuando los españoles vinieron al nuevo mundo, tuvieron que trabajar juntos para coexistir. Los dos grupos de personas tuvieron que aprender como el otro vivió la vida. Lo más importante de este ejemplo es que cuando los españoles quitaron los templos de los aztecas, los aztecas tuvieron que asimilar la religión de los españoles. Por eso, podemos ver hoy en día que la virgen de Guadalupe del Tepeyac tiene aspectos españoles y aztecas como la serpiente y el águila. (Esta información es en presentación 2.4 y es información que hemos hablado en clase.)

Finalmente, la religión y la cultura no son dos fenómenos diferentes. Como he explicado más antes, la religión y la cultura son intercaladas. Hemos hablado de diferentes temas en clase, pero la única cosa que todos tienen en común es que la cultura está basada en la religión. También en el pasado en los Estados Unidos, el país estaba enfocado en el cristianismo. En Las Siete Partidas, hay muchas leyes que dicen que la gente necesita seguir el cristianismo. Este es un ejemplo de cómo la religión es parte de la cultura porque la política realmente es la cultura y

si la política tiene religión, la cultura y la religión son fenómenos similares. Podemos ver que la religión y la cultura son fenómenos similares en los saludos como “ojalá.”

La meta de este ensayo es explicar porqué la religión es también la cultura, como el pluralismo fortalece la cultura nacional, y que la religión y la cultura son fenómenos similares. Creo que la religión y la cultura son bien parecidas y una tiene parte en la otra. No puede tener religión sin cultura ni cultura sin religión. La cultura siempre va a incluir la religión en las tradiciones y los saludos además de la forma de vivir. En total, es obvio que la religión y la cultura siempre van a ser intercaladas.